
PPRROOJJEETT NNOORRDDEELLEECC :: CCEE NN’’EESSTT PPAASS FFIINNII !!
INVITATION AUX CITOYENS ET ORGANISMES  DE POINTE-SAINT-CHARLES

Le projet Nordelec a été adopté le 23 avril dernier au Conseil de Ville.

Malgré les recommandations de l’Office de consultations publiques, aucune
modification significative n’a été apportée au projet.

La population avait clairement exprimé que ce projet de plus de 1000 logements et
qui aura un impact majeur sur la communauté n’était pas acceptable tel que
présenté.

Depuis les consultations, il n’y a eu aucun retour au milieu, et ce malgré
l’implication massive de la population dans le processus de consultation.

Si l’avenir de la Pointe nous tient à cœur, c’est une invitation à ne pas manquer !

Contact : 514-509-0795
info@actiongardien.org

La Mairesse de l’Arrondissement, Madame Jacqueline Montpetit,
et le directeur de l’aménagement urbain, Monsieur Normand Proulx,

répondront à vos questions sur le projet Nordelec

Le mercredi 6 juin à 19h00
Salle du Conseil d’Arrondissement, 815 Belair

Rendez-vous 18h30 au métro Charlevoix  (billets fournis)

La Table Action-Gardien a demandé à la Mairesse
de rencontrer la population du quartier pour :

présenter le projet qui a été adopté

expliquer les orientations de l' Arrondissement
pour l’avenir du quartier

parler des suites à l’adoption du projet :
habitation, transport, commerces…

info@actiongardien.org

